

## Lennart Schlender sahnte gleich zwei Landesmeistertitel ab

Der erfolgreichste Teilnehmer bei den Landesmeisterschaften der Schülerinnen und Schüler C (U11) in der STTB-Halle in St.Ingbert war zweifelsohne Lennart Schlender von den Tischtennisfreunden Merzig. Sowohl im Schüler-Doppel an der Seite von Leon Fischer von der TTG Werbeln als auch im Schüler-Einzel wurde der 10jährige Landesmeister.

Den einzigen Titelgewinn der Lennart Schlender nicht absahnen konnte, war der im gemischten Doppel, da er dort mit seiner Doppelpartnerin Carola Lorang (TTG Fremersdorf-Gerfangen) bereits im Achtelfinale an Michelle Erbelding/Simon Klasen vom TTC Rehlingen ausschied. Diese beiden Rehlinger waren es, die sich anschließend auch den Landesmeistertitel im gemischten Doppel sicherten. Michelle Erbelding/Simon Klasen setzten sich im Finale gegen Lilli Stahl/Leon Kiefer (TTC Wemmetsweiler/TTC Hüttigweiler) mit 13:11, 11:8, 5:11, 3:11 und 11:8 durch. Lilli Goll/Leon Roskothen (DJK Dudweiler/TTC Lauterbach) und Sophie Jung/Nico Eichten (DJK Dudweiler/TTC Lauterbach) teilten sich den gemeinsamen dritten Platz.



*Simon Klasen und Michelle Erbelding (3. und 4. von links) heimsten im gemischten Doppel den Landesmeistertitel ein.*

Mit 11:7, 11:5, 5:11 und 11:6 waren Lennart Schlender/Leon Fischer (TTF Merzig/TTG Werbeln) von Sebastian Kurfer/Simon Klasen (TTG Marpingen-Alsweiler/TTC Rehlingen) im Endspiel des Schüler-Doppel nicht zu schlagen.

Zuvor im Halbfinale mussten die neuen Landesmeister gegen Boris Ziegler/Ilyas Guderjan (DJK Saarbrücken/Rastpfuhl) beim 8:11, 11:7, 4:11, 11:9 und 11:7 allerdings über fünf lange Sätze gehen, um den Einzug ins Finale zu schaffen. Neben Boris Ziegler/Ilyas Guderjan (DJK Saarbrücken/Rastpfuhl) gewannen auch Nico Eichten/Leon Roskothen (TTC Lauterbach), die ebenfalls im Halbfinale unterlagen, die Bronzemedaille.



*Lennart Schlender und Leon Fischer (3. und 4. von links) standen im Schüler-Doppel ganz oben auf dem Treppchen.*

Ohne Satzverlust wurde im Schüler-Einzel Lennart Schlender seiner Favoritenrolle gerecht. Der Merziger entschied das Finale gegen Ilyas Guderjan (DJK Saarbrücken/Rastpfuhl) mit 11:6, 13:11 und 12:10 für sich und verzeichnete seinen zweiten Landesmeistertitel an diesem Tag. Boris Ziegler (DJK Saarbrücken/Rastpfuhl), der in der Vorschlusrunde gegen Lennart Schlender mit 6:11, 9:11 und 7:11 den Kürzeren zog, sowie Nico Eichten (TTC Lauterbach), der sich im Semifinale dem Zweitplatzierten Ilyas Guderjan mit 10:12, 8:11 und 13:15 geschlagen geben musste, landeten beide auf Rang drei.



*Der neue Landesmeister im Schüler-Einzel: Lennart Schlender (2.von links) vor dem Zweitplatzierten Ilyas Guderjan (ganz links) und den beiden Bronzemedailleengewinnern Nico Eichten (2. von rechts) und Boris Ziegler (ganz rechts).*

Die neuen Landesmeisterinnen im Schülerinnen-Doppel heißen Johanna Bohrer und Josina Lesch vom TTV Niederlinxweiler. Im Finale bezwangen sie Hannah Munkes/Lilli Stahl (TTV Niederlinxweiler/TTC Wemmetsweiler) mit 10:12, 11:7, 13:11 und 11:8. Zu Bronzeehren kamen Lilli Goll/Sophie Jung von der DJK Dudweiler und Jasmin Klein/Michelle Erbeding (TTG Werbeln/TTC Rehlingen).



*Josina Lesch und Johanna Bohrer (3. und 4. von links) wurden im Schülerinnen-Doppel Landesmeisterinnen.*

Nicht nur im Schüler-Einzel auch im Schülerinnen-Einzel siegte mit Jasmin Klein von der TTG Werbeln jemand aus dem Kreis Westsaar. Jasmin Klein behielt im Endspiel gegen Lilli Stahl vom TTC Wemmetsweiler mit 13:11, 11:4 und 11:9 die Oberhand und schnappte sich ihre erste Goldmedaille bei Landesmeisterschaften. Im Halbfinale verloren Johanna Bohrer (TTV Niederlinxweiler) gegen Lilli Stahl und Nicole Vinzent (DJK Bildstock) gegen Jasmin Klein, sodass für beide die Bronzemedaille herausprang.



*Jasmin Klein (2. von links) sicherte sich im Schülerinnen-Einzel den Landesmeistertitel vor Lilli Stahl (ganz links) sowie Johanna Bohrer (2. von rechts) und Nicole Vinzent (ganz rechts).*

*Autor und Fotos: André Meiser, Pressewart*